

PUBLIMETRO

Estás en » [Diario Pyme](#) » [Actualidad](#) » **Crisis en Estados Unidos: aconsejan no cambiarse de fondos de pensión**

Crisis en Estados Unidos: aconsejan no cambiarse de fondos de pensión

1. Agosto 9, 2011 [Actualidad](#), [Principal](#) [Enviar a un amigo](#) [Imprimir](#)



5,8% subió la Bolsa de Comercio de Santiago el martes. Todos los sectores que se transan en la Bolsa terminaron con alzas, las que fueron lideradas por Salmón, Retail, Commodities

Tras la baja histórica que registró la Bolsa de Santiago el lunes, con una caída de 6,9%, la jornada del martes se cerró con un alza cercana al 6%, recuperando en gran parte la pérdida anterior.

Pese a esta buena noticia, y a que las bolsas extranjeras también registraron alzas, la incertidumbre sigue y las consultas sobre los fondos de pensiones comienzan a multiplicarse. Pero el consejo es claro. "No importa en qué fondo de pensiones te encuentres, no hay que cambiarse ahora, menos si te quedan muchos años aún por cotizar. Si se cambian, estarán asumiendo una pérdida que no les corresponde", dice Margot Guerrero, asesora previsional.

Agrega que sólo quienes estén pensionados por retiro programado y se encuentren en el tramo E, deben cambiarse a un seguro de vida y optar por una renta vitalicia. De todos modos, indica que hoy no es un buen momento para pensionarse.

Hugo Lavados, decano de Economía de la Universidad San Sebastián, dice que la crisis actual no debiera alcanzar la profundidad experimentada en 2008 y 2009. Y coincide con Guerrero. "Si les falta tiempo para jubilarse les conviene mantener sus ahorros en los fondos A o B, porque a la larga son los que más rentabilidad tienen y en el futuro tienen la posibilidad de recuperarse". Indica que "regularmente después de estas caídas los fondos se reponen, ya lo vivimos en 2010 luego de las pérdidas sufridas en 2008 y 2009. Históricamente ha sido así, y esa crisis fue más grave de lo que probablemente será ésta".

Para los que prefieren no correr riesgos o buscan mecanismos de inversión menos volátiles, lo recomendable es optar por el fondo C, aún si se trata de cotizantes a los que les quedan 10 o más años de vida laboral, sin embargo tendrán que asumir una menor ganancia al final de proceso. "Correr poco riesgo y obtener alta rentabilidad no son factores compatibles en el largo plazo", recalca Lavados.